## 平成 23 年 02 月 04 日 「帰ってきたウサヒ」

掲載日:2011年2月4日

## 平成 23 年 02 月 04 日 「帰ってきたウサヒ」

先週から中の人は東京出張に行ってきました。

来年以降の企画のために文化庁メディア芸術祭の展示会を視察し

特産品のセレクトショップを見てきたりしました。

また、空いている時間を使って

秋葉原で、2月6日(日曜日)のスキー場まつりのための「**ウサヒ特別賞**」の賞品を買ってきました。

ポスターに「ウサヒのうさん〈さい景品」と書いてあったアレです。

せっかくなので 1 つ紹介すると



ピッチングマシーンです。

写真だと見えに〈いかもしれませんが、魔球も投げる優れものです。

そこそこの値段でした。

他にも、かなりコメントしに〈ハプレゼントをハ〈つか自費で買ってきたので

ぜひ楽しみにご参加ください。

そんなこんなで、今日のお昼に朝日町に戻ってきました。

すると、産業振興課のお姉さんに

「最近、ウサヒの日記ぜんぜん更新されてないわよー」

と云われ、チェックしたらシステムのエラーだったみたいで、

遅くなってしまいましたが、1月26日と27日の日記が更新されています。

大変失礼しました。こちらもどうぞご覧ください。

あと、課長の机の上に、ウサヒの日記更新を伝える装置(人形みたいなの)を作りたいと思います。

音楽にのせて踊るやつとかいいなぁと思います。

それでは、2月6日はゲレンデでお会いしましょう。